

MediX Arztpraxis Zürich Schwamendingen



Beim Neubau der "mediX Arztpraxis Zürich Schwamendingen" waren vor allem eine klare räumliche Struktur und ein hohes Maß an Funktionalität gefragt. Denn in dieser Praxis arbeitet ein Team von Allgemeinmedizinerinnen und Spezialisten, das seinen Patienten einen effizienten Praxisablauf gewährleisten will. Diese Grundanforderungen galt es für die Planer des Architekturbüros Schmid+Boesch aus Thalwil zu berücksichtigen. Entstanden ist ein durchdachtes Konzept, das Funktionalität mit ansprechender Gestaltung verbindet. Die Innenarchitektur baut auf einem Raum-in-Raum-Konzept auf. Die Kernzone der Praxis bilden zwei Raumkuben. Einer dient als Rückhalt für den Empfang und beinhaltet das moderne Praxislabor. Im zweiten, in sich geschlossenen Mittelkörper befinden sich Apotheke, Ultraschall und das digitale Röntgen. Durch den Einsatz von wenigen, ausgewählten Materialien entstand ein harmonischer Gesamteindruck. Das Raumkonzept runden Sichtbetonelemente, weiße Wände, helle Holzelemente in Kombination mit einem warmtonigen Linoleumbodenbelag ab. Verlegt wurde "Marmoleum Cocoa" von Forbo - ein Linoleumboden, der durch eingestreute Kakaobohnenschalen eine taktile Oberfläche mit haptischer Ausstrahlung erhält. Diese Produktvariante überzeugt als nachhaltiger, klimapositiv hergestellter Boden. In Gesundheitsbereichen kommt Linoleum bevorzugt aufgrund seiner hygienischen Eigenschaften zum Einsatz, denn das Material ist bakteriostatisch und einfach zu pflegen.

Bauherr	MediX Zürich AG, Zürich
Architekt	Schmid+Boesch, Thalwil
Ort	Zürich-Schwamendingen, Schweiz
Fertigstellung	September 2017
Ausführung	Lenzlinger Söhne AG, Nänikon
Fotograf	Adrian Streuli, St. Gallen

Verwendete Materialien

Marmoleum
Cocoa
milk chocolate



